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P r o t o k o l l 
 
über folgende Sitzung:  

Schulausschuss im Ratssaal des Rathauses Bakum 

 
Datum: Uhrzeit: Sitzungs-Nr.: 

Dienstag, den 16. November 2021 16.00 – 18.35 Uhr 1; S. 1 - 3 

   

 

Anwesend waren: Ausschussvorsitzender Hans-Rainer Hesler 

Ratsherr Helmut Quatmann 

Ratsherr Franz-Josef Bohlke 

Ratsfrau Maria Zwick 

Ratsherr Werner Beckermann für Ratsherr Felix Oer 

Ratsherr Johannes Diekmann für Ratsherr Ingo Ruhe 

Ratsherr Siegfried Böckmann 

Ratsherr Christian Behnen 

Claudia Moormann, Lehrervertreterin  

Stefan Lindenthal, Elternvertreter 

Megan Meyer, Schülervertreterin 

 

von der Verwaltung: 

 

 

 

Zuhörer: 

Bürgermeister Tobias Averbeck 

Fachbereichsleiter Steffen Meyer 

Verwaltungsfachangestellte Edith Dullweber 

 

Rektorin Bettina Willms 

  

 

T a g e s o r d n u n g: 

 

  

A. Bereisung  

Christophorusschule Lüsche 

Um 16.00 Uhr treffen sich die Mitglieder des Schulausschusses in der Christophorusschule 

in Lüsche. Der Vorsitzende Hans-Rainer Hesler begrüßt die Ausschussmitglieder und gibt 

das Wort weiter an die Rektorin Claudia Moormann.  

 

In der Christophorusschule Lüsche werden 87 Schüler*innen in 4 Klassen von 7 Lehrkräften 

unterrichtet. Desweiteren arbeiten 3 Pädagogische Mitarbeiterinnen im Rahmen der Verläss-

lichkeit und des Ganztags an der Christophorusschule Lüsche. Frau Moormann führt die 

Ausschussmitglieder durch die Räumlichkeiten der umgebauten Schule und bedankt sich bei 

Rat und Verwaltung für die Realisierung des Schulumbaus. Frau Moormann teilt dem Aus-

schuss mit, dass am 18. Juni 2022 die Einweihung der Schule stattfindet, wobei am Nachmit-

tag dann auch die Öffentlichkeit eingeladen ist.  

 

In der Katharinenschule Bakum begrüßt die Konrektorin Frau Huber die Mitglieder des 

Schulausschusses. 236 Schüler*innen in 11 Klassen werden von 16 Lehrkräften, 1 Referen-

dar und 1 Förderschullehrerin sowie 2 Praktikanten unterrichtet. Im Rahmen der Verläss-

lichkeit der Schule und des Ganztags sind 8 Pädagogische Mitarbeiterinnen an der Schule 
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beschäftigt. Frau Huber führt dann die Mitglieder des Ausschusses durch die Schule und be-

antwortet die auftretenden Fragen.  

 

In der Oberschule St. Johannes Bakum begrüßt Frau Willms die Mitglieder des Schulaus-

schusses. 289 Schüler*innen, wovon 50 Schüler*innen aus Lohne kommen, werden in 15 

Klassen an der Schule unterrichtet. Durch die Lohner Schüler*innen konnte der 5. Jahrgang 

in 3 Klassen geteilt werden, wodurch die Stelle der didaktischen Leitung an der Schule ge-

währleistet ist. Frau Willms führt dann die Mitglieder des Schulausschusses durch die Schu-

le und beantwortet die auftretenden Fragen.  

 

 

B. Beratung 

I. Öffentlicher Teil: 

 

1. Eröffnung der Sitzung 

Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Hans-Rainer Hesler, stellt sich dem Schulausschuss 

persönlich vor und eröffnet die Sitzung. Er begrüßt alle Anwesenden, hier besonders Herrn 

Kessen von der OV.  

 

 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Hans-Rainer Hesler, stellt die ordnungsgemäße La-

dung sowie die Beschlussfähigkeit fest.  

 

 

3. Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden Anträge 

Da Anträge zur Tagesordnung nicht vorliegen, stellt der Schulausschuss einstimmig die 

Tagesordnung fest.  

 

 

4. Anmerkungen zur Schulbereisung 

Seitens des Ausschusses wird auf den guten Zustand aller drei Schulen hingewiesen, die 

einen guten Eindruck vermitteln.  

 

Der Ausschussvorsitzende Hans-Rainer Hesler bedankt sich bei den Schulleiterinnen der 

drei Bakumer Schulen für die informative Vorstellung der jeweiligen Schule.  

 

Weitere Anmerkungen zur Schulbereisung werden nicht vorgebracht.  

 

 

5. Evaluation der Schulbudgets 

Der Katharinenschule Bakum, der Christophorusschule Lüsche und der St. Johannes-

Schule Bakum wird seit dem Jahr 2019 im Rahmen der Budgetierung jährlich ein Betrag 

pro Schüler-/in als Budget in deren finanziellen Eigenverantwortung zur Verfügung ge-

stellt. Die Katharinenschule und die St. Johannes-Schule Bakum erhalten z.Z. jährlich 

125,00 € pro Schüler-/in und die Christophorusschule Lüsche 160,00 € pro Schüler-/in 

(siehe Beschlussvorlage Nr. 004).  

 

Kämmerer Steffen Meyer erläutert die Notwendigkeit der Erhöhung des jährlichen Schul-

budgets. Die jährlich anfallenden IT-Kosten des Second-Level-Service für die Schulen 

sind aus dem Schulbudget zu finanzieren, von daher ist das Budget um diesen Betrag zu 
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erhöhen. 

 

Nach kurzer Diskussion über die Notwendigkeit der Erhöhung der Schulbudgets folgt der 

Ausschuss dem Antrag vom Ausschussvorsitzenden Hans-Rainer Hesler mit folgender Be-

schlussempfehlung: 

 

Beschlussempfehlung an den Rat (einstimmig): 

Der Katharinenschule Bakum und der St. Johannes-Schule Bakum wird ein Betrag 

in Höhe von 155,00 € pro Schüler-/in und der Christophorusschule Lüsche ein Betrag 

in Höhe von 190,00 € pro Schüler-/in für das Haushaltsjahr 2022 im Rahmen der 

Budgetierung als Budget zur Verfügung gestellt. 

 

 

6. Neuerrichtung der Bushaltestelle „Schledehausen Büssing“ in Schledehausen  

Mit Schreiben vom 08.07.2021 beantragt der Bezirksvorsteher der Bauerschaft Schlede-

hausen die Errichtung eines neuen Buswartehäuschens an der Bushaltestelle „Schlede-

hausen Büssing“ an der Schledehausener Straße in Fahrtrichtung Vechta. Zurzeit ist dort 

kein Buswartehäuschen vorhanden. Laut Nahverkehrsplan beträgt die Zahl der Ein- und 

Ausstiege/Tag für diese Haltestelle 12,1 Personen (siehe Beschlussvorlage Nr. 005). 

 

Bürgermeister Averbeck teilt dem Ausschuss mit, dass sich die LNVG mit 75 % an der 

Neuerrichtung der Bushaltestelle beteiligt und der Landkreis Vechta und die Gemeinde 

Bakum jeweils mit 12,5 %.  

 

Nach kurzer Diskussion über die Notwendigkeit der Neuerrichtung der Bushaltestelle 

„Schledehausen Büssing“ in Schledehausen folgt der Ausschuss dem Antrag vom Aus-

schussvorsitzenden Hans-Rainer Hesler mit folgender Beschlussempfehlung: 

 

Beschlussempfehlung an den Rat (einstimmig): 

Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechende Planungen aufzunehmen und För-

deranträge für die Bushaltestelle „Schledehausen Büssing“ in Schledehausen zu stel-

len. 

 

Nach Abschluss dieser Vorbereitungen wird die Angelegenheit erneut zur Beratung 

vorgelegt. 

 

 

7. Mitteilungen 

Keine.  

 

 

8. Schließung der Sitzung 

Der Ausschussvorsitzende Hans-Rainer Hesler schließt um 18.35 Uhr die Sitzung.  

 

 

 

 

 

        gez.                                              gez.                                          gez.  

                  Hesler                                         Averbeck                                  Dullweber 

 Ausschussvorsitzender                        Bürgermeister                         Protokollführerin 


